
2010～2011年度 No.1

　第 　  8　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

○ 河合地区ガバナー × 大石第一副地区ガバナー × 阿久津第二副地区ガバナー

○  L　秋富　一美　委員長 ○  L　清口　　猛　副委員長 ○  L  熊野 活行 副委員長

○  L  吉田　秀子   委員 ○  L　大和田　タミ　　委員 ○  L　田中　圭子   　委員

×  L　高田　英供   委員 ○  L　工藤　章　　  　委員 ○  L　目黒　義繁   　委員

○  L　竹花　秀勝   委員 ○  L　松浦　辰吉　   委員 ○  L　下山　冨士男  委員

○  L　指田　勇　    委員 ○  L　中川　正文　   委員

○  L 伊藤　弘美　副幹事 ○  L 赤尾　嘉晃　副幹事
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作　成　者

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ 熊野 活行 副委員長

ガバナー挨拶　(河合悦子 ガバナー)

前回議事録確認　

　２０１１年　 ２　月　２２ 日　火　曜日　　　　　　１５　時　 ４５　分　～　　１７　時　 ００　分

　キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー　

出　席　者

委員長挨拶　(秋富一美 委員長)

社会・障害者福祉委員会

議　　　題

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　審議経過事項の概要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

次　　　第

日程確認・調整

東京都障害者スポーツ大会　[５月２８日(土)、２９日(日)の成功に向けて]

キャビネット報告（担当副幹事） 　伊藤弘美副幹事。担当者としてご挨拶。

審　議　　下記議題による

　　　 L　　秋富　一美

次回開催確認　　　　2011年３月１７日　ＡＰ西新宿 ５Ｆ　Ｂ会議室にて

３月１１日に開催される年次大会記念事業
「難病支援フォーラム＆チャリティコンサート」の取り組みについて

次回開催日時
　　　　　　場所 　ＡＰ西新宿　５Ｆ　「Ｂ会議室」

　　　　　Ｌ　田中 圭子

　２０１１年　　３　月　　１７　日　　木　　曜日　　　　１５　時　３０　分　～　１７　時　３０　分
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　委員長挨拶　Ｌ秋富 一美 委員長
・1月20日の新年会以来、1ヶ月ぶりである。本日は、2名の欠席であとは全員出席だ。
〈上期を終え〉ライオン誌にも２ページに及び掲載されているように大きな成果をおさめ
た。
〈中期は〉「難病支援フォーラム＆チャリティコンサート」の成功に向けての取り組みにな
る。
〈下期は〉第12回「東京都障害者スポーツ大会」を成功させていくこと。
以上のことにみんなで集中していこうとの挨拶があった。

　討議２
第12回障害者スポーツ大会について
・大事なこと(メイン)は、参加者の動員である。これが当日のムード作りにも影響してくる。
・記念事業として、1,500～2,000名の目標で集めること。
　(土曜日：500人、日曜日：500人は来てもらう。)
・努力しないと集まらない。
・クラブ例会にしてもらいたいと思う (大根田Ｌ)
・応援団が多くいないと非常に寂しい感じになる。

☆どれくらい熱く訴えていくかが重要である。
☆メダルをかけてあげること、グラウンドにおりての活動、応援していくことが委員会の役
割。
☆河合ガバナーからの、これらの事に対しての熱のこもった訴えもあった。

・応援席についても、他の委員会にもお願いしたい。
・弁当については、クラブは独自で用意する。昨年は委員会のものは頼んだ。
・終了後、必ず掃除をするようにする。
　等々

　討議１
3月11日のアクティビティ「フォーラム＆チャリティコンサート」について、当委員会は、運営
部会〈設営・管理〉を担当する。
①ハートtoハートに出演してもらう。(決定)
②ライオンズクラブへの入会のチラシを配布する。(300枚)　14：00～15：00
　・チラシを受け取ってもらう事の難しさもある。紙屑になってしまわないようにする必要が
ある。
　・チラシにキャンディーを付けて配るようにする。
　・ゴミにして捨てられた時には、委員会のメンバーが片付けることにする。
③ジャンバー・帽子について
　・ジャンバーは14人分。帽子は9人分。

〈伊藤副幹事より〉
①ジャンバー・帽子は、伊藤Ｌより当日に頂く。
②チケット交換については、17：00に開場するがチケットは一人ずつ持って指定席を決め
るチケットと交換する。来た人から先着順になるとの事。

※当日、設営・管理担当となっている委員会だが、どこまでの事を行うのか？
　具体的には、秋富委員長が村木委員長を打合せをしていくことになった。

審議経過事項の概要

以上

　はじめに　赤尾 嘉晃 副幹事より
昨年の「第11回東京都障害者スポーツ大会」のビデオ上映・鑑賞。

　開会の挨拶　Ｌ清口 猛 副委員長
・5月28日、29日に開催される東京都障害者スポーツ大会の担当委員長を清口副委員長
が行うことになった。
・今期ガバナーである河合悦子Ｌの集大成となる「フォーラム＆チャリティコンサート」と
「障害者スポーツ大会」をみんなで成功させましょう、
と熱い挨拶があった。

議　　　題

No.2


